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Síntese de Audiência 

 
 
Dia: 29 de Setembro de 2011                                                                      Hora: 14h50 
 
ENTIDADE: Federação das Indústrias Portuguesas Agro – alimentares, representada 

pelos Senhores Jorge Henriques, Pedro Queirós e Paulo Marques 
 
ASSUNTO: Consequências do aumento da taxa do IVA no sector alimentar 
 
Recebidos pelo Senhor Deputado Paulo Batista Santos (PSD), Vice-presidente da 

Comissão 

 

Síntese dos Temas Abordados: 
 

A audiência durou cerca de 30 minutos, durante os quais os audientes salientaram a 

importância do sector agro-alimentar, em termos de impacto no PIB, de criação de 

emprego, nomeadamente em áreas mais desfavorecidas, e na disseminação de boas 

práticas e inovação. 

 

Face à actual crise, a FIPA prevê uma quebra de receita de 12%. Para contrariar a 

tendência descendente, defende a FIPA que é necessário uma política legislativa que 

liberte o sector da burocracia. Além do mais, qualquer aumento das taxas do IVA seria 

pernicioso, tendo em atenção as suas repercussões no consumidor final, bem como 

um total desvio das regras de concorrência no espaço ibérico (uma vez que, em 

Espanha, as taxas de IVA são mais reduzidas). 

 

Como fundamentação das posições preconizadas, a FIPA entregou um estudo 

elaborado pela Deloitte Consultores, intitulado “Implicações da subida do IVA no sector 

alimentar”, que pode ser consultado no registo da audiência na página da Comissão 

no sítio da internet da Assembleia da República.1 

                                                
1 http://www.parlamento.pt/ActividadeParlamentar/Paginas/DetalheAudiencia.aspx?BID=91227 
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O Senhor Vice-presidente, Deputado Paulo Batista Santos, encerrou a audiência, 

frisando que não se conheciam, ainda, as novas tabelas de IVA que o Governo 

apresentaria com o Orçamento do Estado para 2012, forçosamente marcado pelos 

compromissos assumidos com a UE, BCE e FMI, no âmbito do Programa de 

Assistência Financeira a Portugal. 

 

Destacou, ainda, a importância do ramo agro-alimentar, como um sector eficiente, 

gerador de emprego, bem organizado, capaz e concorrencial. 

 

Por fim, frisou que seria elaborado um relatório de audiência que, em conjunto com a 

documentação entregue pelos audientes, seria distribuído aos restantes membros da 

Comissão, que não haviam podido estar presentes, por sobreposição de trabalhos 

parlamentares. 

 

Palácio de São Bento, em 29 de Setembro de 2011 

 
 
 
 

O Vice - presidente da Comissão  

 
 (Paulo Batista Santos) 

 

                                                                                                                                          
 


